



*Herzliche Einladung zum  
meditativen Rosenkranzgebet in  
St. Cyriakus in Niedermendig*

Wenn katholische Christen den Rosenkranz beten, tun sie das ganz bewusst. Die Tradition ist schon sehr alt und wird seit Jahrhunderten gepflegt. Im Rosenkranzgebet betrachten wir das Leiden, Leben, Sterben und die Auferstehung von Jesus Christus aus der Perspektive seiner Mutter heraus. Es bleibt dabei aber nicht beim Leid; wir erleben auch die Freude und Hoffnung über den neugeborenen oder auferstandenen Jesus.

Einerseits soll das Beten Trost spenden. Wer krank oder verletzt ist, trauert oder leidet, betet in der Hoffnung auf Besserung den Rosenkranz. Andererseits gibt das Ritual vielen Christen neue Kraft, um den Alltag zu bestehen. Das wiederholte Aufsagen bestimmter Worte hat darüber hinaus etwas Meditatives und Beruhigendes an sich.

Warum aber wird der Rosenkranz bevorzugt im Mai und Oktober gebetet? Der Mai gilt als Marienmonat und der Oktober als Rosenkranzmonat. In beiden Monaten wird Maria, die Mutter Jesu, besonders verehrt. Sie hat Jesus geboren und sein Leben lang begleitet.

Das Ave-Maria mit Maria im Mittelpunkt ist außerdem das häufigste Rosenkranzgebet.

Wir, die Rosenkranzgemeinschaft in St. Cyriakus, beten den Rosenkranz ganz bewusst, ruhig und meditativ. Am Anfang und Ende wird jeweils ein Lied gesungen. Wir beten für den Priester- und anderen geistlichen Nachwuchs und um christliche Familien und Laien in unserer Pfarreiengemeinschaft.

An die aktuellen Weltgeschehnisse, wie zurzeit an den Krieg in der Ukraine und an den Kampf zwischen Israel und dem Gazastreifen, denken wir auch besonders im Gebet.

Bei uns müssen Sie den Rosenkranz nicht laut mitbeten. Sie dürfen auch einfach nur während des Gebetes die Augen schließen, zuhören und den Rosenkranz auf sich wirken lassen. Sie dürfen uns auch darum bitten, im Rosenkranzgebet ganz besonders für ein bestimmtes Anliegen als eine Art „Fürbittgebet“ zu gedenken.

Wir sehen das Rosenkranzgebet aber auch als Dankgebet für die guten Dinge in unserem Leben an.

**Der Rosenkranz wird jeden 1. und 3. Freitag im Monat an folgenden Terminen in St. Cyriakus voraussichtlich gebetet:**

05.01.24, 19.01.24, 02.02.24, 16.02.24, 01.03.24, 15.03.24, 05.04.24, 19.04.24, 03.05.24, 17.05.24, 07.06.24, 21.06.24, 05.07.24, 19.07.24, 06.09.24, 20.09.24, 04.10.24, 18.10.24, 15.11.24, 06.12, 20.12.24,

Für die Rosenkranzgemeinschaft von St. Cyriakus, Ihre Michaela Müller-Günther Tel.: 02652/52607 und Susanne Schmitz Tel. 0151/16217233